

Alexander Minzer, Actuar SAPPMM

SAPPMM INFOflash August 2010



Retraite in Gunten vom 6. Juni 2010

Wie bis anhin üblich, aber wahrscheinlich zum letzten Mal in Gunten, traf sich am 6. Juni 2010 der Vorstand der SAPPMM zur Retraite. Themenschwerpunkt war diesmal Rückblick von Pierre Loeb, sowie der Ausblick in die Zukunft der Psychosomatik.

Delegiertenversammlung in Nottwil vom 18. Juni 2010

Die ordentliche Delegiertenversammlung fand anlässlich des 9. Jahres-Kongresses der SAPPMM und der 3. Schmerzpsychotherapietage in Nottwil statt. Das Protokoll der DV wird demnächst auf unserer Homepage www.sappmm.ch erscheinen.

Zum Gedenken an Andi Bückert

Am 4. Januar 2010 ist unser Vizepräsident und langjähriges Vorstandsmitglied Andi Bückert nach kurzer, schwerer Krankheit viel zu früh verstorben.

Die Schweizerische Akademie für Psychosomatische und Psychosoziale Medizin hat mit ihm ein über Jahre stark engagiertes Mitglied verloren.

Mutationen im Vorstand

In der DV vom 18. Juni 2010 wurden Alexander Minzer, Rothrist, für das Amt des Actuars und President elect und Isabelle Rittmeyer, Montana, als Beisitzerin in den Vorstand der SAPPMM gewählt. Danièle Lefebvre wird neu Vizepräsidentin. Offizieller Rücktritt von Christel Nigg aus dem Vorstand.

Alexander Minzer wird nun über regelmässige Minigeschäftsleitungssitzungen in das Amt des Präsidenten, sowie in die anderen wichtigen Gremien eingeführt. Er ist nun seit kurzem auch Mitglied im wissenschaftlichen Comité des KHM (Kongress-OK).

Gesucht: Weiterbildungsangebote

Da der Vorstand nach wie vor auf der Suche nach interessanten und qualitativ hochstehenden, speziell auch internationalen Weiterbildungsveranstaltungen ist, die das Qualitätslabel «SAPPMM empfohlen» verdienen, möchten wir Sie nochmals dazu auffordern, uns Empfehlungen solcher Kongresse per E-Mail an Alexander Minzer (fopa99@yahoo.com) zu mailen.

Sistierung des Lehrstuhls für Psychosomatik in Zürich

Nach der Emeritierung von Prof. Dr. med. Claus Buddeberg, ehem. Leiter der Abteilung für Psychosoziale Medizin am Universitätsspital Zürich, blieb der Lehrstuhl für Psychosomatik trotz diversen hochrangigen, möglichen Nachfolgern leider unbesetzt. Der Vorstand der SAPPMM wurde im Rahmen der DV beauftragt, ihm genügend erscheinende Massnahmen fachlicher, politischer oder publizistischer Art zur Förderung der Weiterbesetzung des Zürcher Lehrstuhls zu ergreifen.

Posterpreis Jahreskongress in Nottwil

Am Jahreskongress in Nottwil konnten zwei Posterpreise vergeben werden. Der 1. Preis erhielt Dr. med. N. Egloff, Lory-Haus, Inselspital Bern. Der 2. Preis ging an Dr. med. W. Böhny aus Tann. Nochmals herzliche Gratulation.

Wir hoffen, dass bei der nächsten Posterausstellung der SAPPMM die Teilnehmerzahl noch weiter ansteigen wird und möchten Euch gerne motivieren, dort Eure Arbeiten zu präsentieren und somit eventuell einen Preis zu gewinnen.

Wissenschaftlicher Beirat

Am 31. März 2011 findet die Gründungsversammlung des Wissenschaftlichen Beirates der SAPPMM statt. Der Wissenschaftliche Beirat der SAPPMM berät den Vorstand der Schweizerischen Akademie für Psychosomatische und Psychosoziale Medizin unabhängig und ehrenamtlich in allen Fragen der Forschung und Standespolitik. Einzelne Mitglieder des Beirates werden am 1.4.2011 im Rahmen der Rheinfelder Tage, die unter dem Titel «State of the Art of Psychosomatics» stattfinden werden, interessante Referate halten. Ein Besuch lohnt sich.

Flyer

Am 15. September 2010 wird in der Beilage der Schweizerischen Ärztezeitung SÄZ (Nr. 37) unser Flyer erscheinen. Der Flyer möchte auf die SAPPMM und deren Tätigkeit in der Schweiz und auch international vermehrt aufmerksam machen. Gleichzeitig möchte er um weitere Mitglieder werben und Ärztinnen und Ärzte aller Fachrichtungen dazu motivieren, den WBT zu erlangen.

Nächste Delegiertenversammlung am 26. Mai 2011 in Bern

Die nächste ordentliche Delegiertenversammlung findet am 26. Mai 2011 in Bern statt mit der Verabschiedung von Pierre Loeb, der von seinem Amt als Präsident der SAPPMM per 2011 zurücktreten wird. Die DV wird im Anschluss an eine hochstehende Fortbildung mit dem Titel «Psychosomatik in der Schweiz 2011 – Rückblick und Ausblick» stattfinden. Weitere Infos folgen.

Einige SAPPMM empfohlene Kongresse/Veranstaltungen in nächster Zeit

- 29. September 2010 «Et si on utilisait le jeu dans la pratique quotidienne du MPR?», à L'Auberge à Baulmes (VD), près d'Yverdon, organisé par l' ARFMPP
- 9. Dezember 2010 Rheinfelder Tage Psychosomatik und Arbeit
- Vorankündigung: 4. November – 5. November 2011, 10. Jahreskongress der SAPPMM in Crêt-Bérard